



2023

Rapport annuel – Président

Bill Grandy

Ce fut une saison bien remplie et un véritable travail d'équipe. Votre comité exécutif a travaillé activement à rendre le Club de pickleball de Shédiac accueillant et un endroit amusant pour jouer au pickleball pour les membres.

Le Club tient à souligner officiellement le travail acharné de son ancien président, JP Beaudreau.

Voici des réalisations de votre comité exécutif cette année :

- Création des règlements du club
- Création des lignes directrices pour le jeu ouvert
- Affiliation à Pickleball Nouveau Brunswick et Pickleball Canada.
- Élaboration de calendriers mensuels afin d'offrir la possibilité de jouer à un niveau donné, de réserver des terrains et d'organiser des périodes de jeu ouvert.
- Collecte de statistiques sur l'utilisation des terrains.
- Le jeu à l'intérieur a été assuré à LJR deux soirs par semaine.

Des efforts importants ont été déployés pour établir une relation plus formelle avec la ville de Shédiac. Cela comprend l'identification des rôles et des responsabilités, la discussion sur le besoin de terrains extérieurs supplémentaires, les mesures provisoires possibles pour faire face aux pressions à court terme, l'approvisionnement en eau des terrains et l'achat possible d'une machine à sécher les terrains. La Ville de Shédiac a réparé notre clôture, nettoyé la cour autour des terrains et commandé un séchoir à terrains VAPTR pour le club. Le maire Roger Caissie a assisté au début du méli-mélo mixte et la directrice de la vie communautaire a participé aux activités de la Journée nationale du pickleball.

Nous nous sommes efforcés d'obtenir des fonds supplémentaires pour financer les activités, les jeux d'intérieur et l'équipement. Nous avons réussi à obtenir une subvention de 1 000 \$ de COIN G (Horizon Health) pour aider à défrayer le coût des jeux intérieurs. Nous avons également fait une demande de subvention de 5 000 \$ auprès de la Ville de Shédiac afin d'augmenter le nombre de jeux d'hiver à l'intérieur. Cette proposition sera soumise à la réunion budgétaire du Conseil en novembre 2023. Des dons ont été reçus des Chevaliers de Colomb, de ION Nuclear Consulting et de Babineau Appraisals. IGA et Moosehead ont fait des dons non financiers pour plusieurs de nos événements amusants de cette année.

Mikes Bike Shop a offert 4 cartes-cadeaux de 50 \$ pour les prix de présence de ce soir.

Plans pour 2023/2024:

Les nouvelles adhésions et les renouvellements se feront par l'entremise de Pickleball Canada. Les frais d'adhésion annuels seront de 20 \$ par année. Cela minimisera le besoin d'activités spéciales de collecte de fonds.

Travailler avec la ville pour planifier l'accès à l'aréna et/ou à l'installation sportive multisurface afin d'avoir des terrains temporaires supplémentaires pour l'été prochain.

Finaliser un accord avec la ville afin d'articuler clairement les rôles et les responsabilités et d'identifier les moyens de promouvoir et de développer le pickleball.

Travailler avec la ville pour planifier des terrains extérieurs supplémentaires en 2024, l'objectif étant de les construire en 2025.

Engagement des membres - Chercher à établir des sous-comités pour certaines activités, telles que les calendriers, les événements, la formation. Plus d'informations suivront au cours de la nouvelle année.

Contribution des membres - nous chercherons à solliciter des idées et des contributions sur les activités clés.